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Ergebnisse der Ortsratssitzung vom 30.9.2016 

 

Hinsichtlich des Sachstands Mehrzweckhalle konnte Ortbürgermeister Ludwig Binnewies 
mitteilen, dass die Arbeiten am Gebäude weiterhin im Zeitplan liegen. Der Einweihungs-
termin ist für Freitag, 25. November geplant und soll mit einem Tag der offenen Tür für die 
Bevölkerung verbunden werden. Die Vorbereitungen dafür beginnen nach der baulichen und 
technischen Abnahme und Lieferung der Sportgeräte sowie Einrichtungsgegenstände für den 
Mehrzweckraum und die Mensa und auch für den Jugendraum. Näheres wird rechtzeitig 
bekannt gemacht.  
 
Voraussichtlich ab 28. November kann die Halle wieder für Veranstaltungen genutzt werden. 
Für den Sportbetrieb wird bereits in Kürze ein Nutzungsplan erstellt. Zum Schutz des Sport-
bodens bei Großveranstaltungen sollen noch Vorkehrungen getroffen werden, ebenso sind 
Bühnenelemente bei Eröffnung noch nicht verfügbar und müssen noch beschafft werden. 
 
Der Ortsbürgermeister informierte über die noch für Oktober geplanten Bauarbeiten für die 
Verlegung der Breitbandverkabelung, die von der Bundestraße 241 unter den Fußwegen 
westlich der Torstraße, am Hackeberg und in der Radolphshäuser Straße erfolgt. Die aus-
führende Firma wird die Anlieger rechtzeitig über den Beginn und die kurzzeitig zu 
erwartenden Einschränkungen unterrichten. Nach Abschluss kann mit einer erheblichen 
Beschleunigung des Internets gerechnet werden.  
 
Auf dem Höckelheimer Friedhof ist nach Anregung von Einwohnern inzwischen eine 
Zuwegung zu den Rasenurnengrabstellen angelegt worden. 
 
In der Sitzung fasste der Ortsrat einstimmige Beschlüsse zur Verwendung von Ortschafts-
mitteln. Mit dem Zuschuss der Stadt Northeim wurden zur Finanzierung des Jubiläumsfestes 
aus der Ortschaftskasse 7.200 € verwendet. Durch Spenden der am Fest beteiligten Vereine 
aus Überschüssen der Aktivitäten wird ein ansehnlicher Betrag für gemeinnützige Zwecke im 
Dorf erwartet. Die Abrechnung des Festausschusses und ein Beschluss über die Verwendung 
erfolgt am 18. Oktober. 
 
Für die Sanierung des alten Feuerwehrhauses wurde ein Nachtrag für Gerüstkosten 
beschlossen, sodass insgesamt fast 17.000 € aufgewendet werden. Dankbar ist der Ortsrat für 
die ehrenamtlichen Arbeiten der Ortfeuerwehr bei den Sanierungsarbeiten. Dem Sportverein 
Höckelheim wurde für die Sanierung der Sportrasenfläche ein Zuschuss zu den durch 
Eigenleistungen und andere Zuschüsse nicht gedeckten Kosten für 2017 in Aussicht gestellt. 
 
Weitere Ortschaftsmittel sollen für die Ausstattung der Mehrzweckhalle vorgehalten werden. 
Dazu muss mit den örtlichen Vereinen nach der Eröffnung der Bedarf geklärt werden. 
 
Aus Ortschaftsmitteln wurden in den letzten 5 Jahren für Investitionen in öffentliche Anlagen 
sowie für Zuschüsse an Vereine insgesamt über 70.000 € verwendet. Eine Auflistung wird in 
den Ortsratsschaukästen zur Information der Einwohner ausgehängt. Auch damit wird eine 
erfolgreiche Arbeit des Ortsrates in dieser Wahlperiode dokumentiert. 
 
 
Ludwig Binnewies, Ortsbürgermeister 2. Oktober 2016 


